
致︰西貢區議會 

房屋及環境衛生委員會主席及全體委員 

 

2018年 1月 11日西貢區議會 

房屋及環境衛生委員會上提出的動議 

促請跟進峻瀅後山的管理及環境衛生問題 

 

背景︰ 

 

 將軍澳峻瀅的後山，多年來佈滿枯樹，部份路段亦崩塌對途人造成

危險。事實上，周邊更佈滿未清理的枯樹，這些枯樹更會嚴重阻塞斜坡

雨水渠道，並會滋生蚊蟲。 

 

另一方面，此地段多次出現衛生環境問題，居民曾多次 1823 要求

有關部門處理，但奈何部門間推卸責任。有見及此，我們促請有關部門

能正視這遍土地的管理，並盡快處理有關環境衛生問題。 

 

 

動議：「促請跟進峻瀅後山的管理及環境衛生問題」 

 

本動議論文件「促請跟進峻瀅後山的管理及環境衛生問題」，提呈 2018 

年 1 月 11 日西貢區議會房屋及環境衛生委員會。 

 

 

 

 

 

 

動議人：__________________  

            張美雄議員 

 

 

 

 

和議人：__________________ _________________  

            方國珊議員        陳繼偉議員      

 

 

日期：2017 年 12月 22 日 
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